
ORDRE DU JOUR

Animateurs sécurité | Changement de banque | Air Bouz Rando | Sancy

Paradays | Tyrolienne | Planning activités pédagogiques automne-hiver

Philippe Caudron présente la gazette “sécurité du mois” qu’il préparait chaque mois pour son club (Les

Tichodromes) pour lequel il était l’animateur sécurité. Aujourd’hui installé dans le Puy-de-Dôme, il propose de

s’investir pour Air Bouz Band.

Trois thématiques principales à chaque fois dans cette gazette : sujet du mois, coin des pious-pious, action du

mois. Tout est sourcé pour garantir la qualité des informations. Les textes débutent par des exemples de situations

vues sur sites.

Il a déjà plusieurs sujets en stock. Dans son autre club, ils n’avaient pas trouvé le média idéal pour partager ce

support (mail pas ouvert, courrier papier trop cher).

Il pourrait s’agir d’une rubrique dans l’Air Bouz News et d’un menu sur le site internet.

Philippe et Séb se mettent en contact pour lancer cette chouette idée.

Wilfried a rendez-vous avec la banque le 3 avril. Le CDVL est parti au Crédit Mutuel ; ABB ferait la même chose du

fait des avantages qu’on y trouverait.

Zéro frais : il n’y a pas d’actionnaires dans cette banque donc les bénéfices profitent aux clients, notamment

associations sportives.

Le changement de banque pourrait être opérationnel vers le 10-12 avril, c’est OK pour les Sancy Paradays.

Relancer la communication pour donner le réflexe de compléter le tableau. Répéter le sujet sur l’Air Bouz News.
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Béatrice et Augustin coordonnent, le tableau de répartition des missions est prêt.

- Demande à Pascal de gérer les demandes d’autorisation auprès de la mairie du Mont-Dore

- Demande à Séb de se rapprocher d’Annabelle pour le tarif du repas et l’autorisation d’utilisation du terrain

- Demande à Augustin de vérifier le matériel manquant nécessaire.

- Commencer à chercher des minibus (3)

Le matériel sera stocké chez Béatrice, logistique à venir.

Stéphane est allé chez Crapahutte et a rencontré Laurent Pradier pour une visite du site et l’organisation d’une

session tyrolienne. Le gérant est tout à fait d’accord pour accueillir cette séance (qui avait déjà eu lieu il y a une

quinzaine d’années). Ils y sont retournés avec Dom : entre la plateforme, le site de prépa, le bon dégagement à la

sortie, la pente suffisamment dégagée pour faire le secours, Dom est d’avis que c’est idéal.

Laurent Pradier veut absolument qu’il y ait quelqu’un de Crapahutte pour l’encadrement + utilisation de leur

matériel, c’est sa seule contrainte. Il demande une participation de 100€, pour maximum 25 personnes.

C’est à organiser avant son démarrage de saison (et le début de saison des pilotes) : au choix, 28 avril ou 5 mai (on
retient le 28 avril + garder une date de report). Si le débit le permet, il pourrait y avoir 2 passages par pilote.

La météo est un paramètre à prendre en compte car au-delà du “vol”, le repliage sera compromis en cas de pluie
ou de vent trop fort. Stéphane s’interroge sur la faisabilité du repliage sur une bâche en plein air ? C’est OK.
On peut prévoir une salle de repli (Olivier pourra vérifier pour le gymnase de Parent qui se trouve juste à côté). A
prévoir également : thermos pour du café à offrir aux participants.
Test à venir pour vérifier la hauteur du secours par rapport au câble ou au sol. Stéphane s’en occupe avec Dom’.
Si le projet prend bien, on pourra le re-envisager à l’automne.

Affichage du planning des actions de début 2024, toutes maintenues jusque là, ce qui a permis de programmer au

minimum 1 activité par mois depuis début janvier (pliages secours, soirées thématiques, travail au sol, Voler Mieux).

A propos des Voler Mieux, il faudra s’y prendre plus tôt pour avoir la dispo de moniteurs plus nombreux : à noter

pour la réunion de novembre à la préparation de l’AG.

Relancer la rencontre interclubs : journée, idéalement au Valbeleix, pour les clubs du département et les voisins

avec barbecue géant en fin de journée. Dates choisies : 15-16 juin, report le 22-23 juin.

On reprend les visuels de l’an dernier, on envoie aux clubs. Le principe est que chaque participant apporte quelque

chose. ABB gère l’intendance et les boissons. Il faudra connaître un nombre approximatif de participants pour

l’achat des boissons (que l’on pourra “recycler” aux Sancy Paradays de toute façon). Béatrice prépare la com’.

14 et 28 septembre, 12 et 26 octobre : attribuer ces dates à des actions clubs (conférences et autres). Thèmes

possibles : les facteurs humains (par Dom’), retour d’expériences (ven 11 oct par Séb).
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